

Noticia en Lectura Fácil

Siete jóvenes españoles con síndrome de Down hablan en el Parlamento Europeo en Roma sobre su participación en la vida política

Participan en varias actividades con más de treinta jóvenes con síndrome de Down de diez países europeos.

Mañana 9 de mayo

se celebra el Día de Europa.

Por eso,

7 jóvenes españoles con síndrome de Down

van a participar junto a otros 30 jóvenes con esta discapacidad

de 10 países europeos

en varias actividades en Roma.

Allí van a poder hablar sobre su experiencia de participación

en la vida política

sobre su derecho al voto

y sobre sus derechos como ciudadanos.

Van a ser recibidos en el Parlamento Europeo y en el Senado de Roma

y también van a participar en varias entrevistas

en Radio Vaticano.

Si quieres escuchar la entrevista

puedes hacerlo [pinchando AQUÍ](#).

Muchas personas tienen dificultades de aprendizaje

y por eso participan poco en la vida política.

Por eso es importante que las personas con discapacidad
y con dificultades de aprendizaje
puedan participar en estas actividades
y conocer sus derechos como ciudadanos.

Hay personas con discapacidad
que están incapacitadas y no pueden votar.
Esto va contra la Convención Internacional
de los Derechos de las Personas con Discapacidad.
Esta ley dicen que las personas con discapacidad
tienen el derecho de votar
y de elegir libremente a sus políticos
en las elecciones.



Participan 30 jóvenes con síndrome de Down de 10 países europeos.



El grupo español aprovecha para conocer la ciudad.



Los jóvenes conceden entrevistas en Radio Vaticano para hablar sobre Europa.